



2010～2011年度  
国際ロータリー会長  
レイ・クリンギンスミス

# 静岡西ロータリークラブ会報

会長 水元 正宏  
副会長 渡辺 憲治  
幹事 高橋 雅実  
副幹事 加藤 博一

例会日 毎週水曜日 12:30  
但し第一水曜日 18:30  
例会場 ホテルセンチュリー静岡  
TEL. 054-284-0111

事務所/静岡市葵区伝馬町9-3 芝田ビル3F  
TEL054-254-5611 FAX054-221-0515  
<http://www.fuji.ne.jp/~rcsw/>



WEEKLY BULLETIN

## 第1700回 2011年 1月 19日 (2010年～2011年) No.1683

### ◎ロータリーソング

「我らの生業」

ソングリーダー 望月 正弘君

### ◎お客様紹介

静岡日本平 RC 海野 徹 様

### ◎会長挨拶 会長 水元 正宏君

「近頃思うこと」

デフレ基調の長期化(日本)、バランスシートの調整の影響(米国)、財政不安をかかえる(欧州)など先進国は景気の停滞感がある。一方、中国、インド、ブラジル等の新興国は旺盛な内需を中心に好況感に湧く。世界経済は完全に二極化しており、これは当分、続くことが予想される。

デフレが長期化する国内で投資する企業は少なく、新興国へ市場を求め投資を行う。とりわけ、中国(上海)への進出は目覚ましく、30,000社に及ぶ企業が進出し、働く日本人は50,000人に及ぶと言う。

上海市内には、日本企業で働く日本人を斡旋する職業紹介所も出来ている程である。

日本企業が上海市内に進出し、海外駐在者なり技術者を転動させた場合、少なくとも年間1,000万～1,500万/1人の人件費を必要とするが、現地採用の日本人なら年間150,000円～250,000円、日本円にして250万円～350万円程度で採用でき、リストラも比較的簡単に出来ることから職業紹介所が繁盛していると言う。

こうなると、一部の優秀な頭脳は公務員、一部上場企業に残るが、準優秀な頭脳は、みな新興国に流出する。日本に残る頭脳は、ほんの一握りの優秀な頭脳と屑の頭脳だけになってしまう。

将来の日本が大変不安に思えて来る。

民主党政権は、国内企業が、国内で設備投資の出来るような環境を1日も早く作ることを願ってやまない。

### ◎本年度中間報告

沼田 時子君



### ◎35周年記念旅行説明会

杉山 元君 ・ 満井 義政君



### ◎スマイル発表と出席報告

岩本 雅史君

会員42名中 出席35名

先々週の改正出席率 87.18%

大石 繁君：昨晩は関根司さんのご招待により、住友生命のチャリティコンサートに出席して、かの有名なストラディバリウスを駆使された千住真理子さんの素晴らしいヴァイオリンの演奏によりまして、ショパン等の名曲をたっぷりと堪能させて頂きました、まことに楽しい一時を過ごす事が出来ました事を心から感謝いたしております。

鈴木 英生君：関根さん、昨夕は住友生命全国縦断チャリティコンサートにお招き頂きありがとうございます。千住真理子さんの奏でるストラディバリウスの音色に感動！しばしウットリ！

満井 義政君：昨晩の住友生命チャリティコンサート、堪能させて頂きました。関根さん、有難うございました。

平松 隆君・鍋田 芳久君：千住真理子さんのストラディバリウスの音色、大変感動しました！関根さん本当にありがとうございました。

岩本 雅史君：昨日の住友生命コンサート、千住真理子さんの演奏、素晴らしかったです。ちなみに彼女のヴァイオリンは名器中の名器ストラディバリウスの中でも最高傑作といわれる「ディランディー」世界で10本指に入るもの、初代所有者はなんとローマ法王「クレメント14世」だそうです。関根さん！有難うございました。

西前 寛丈君：関根さん、コンサートありがとうございました。連れと共に堪能いたしました。きちんと寄付も致しました。

関根司君：昨日、千住真理子さんによる「チャリティコンサート」を開催しました。1400名の来場で約75万のチャリティ募金が集まりました。御来場の皆さん、有難うございました。1,400人のタイガーマスク伊達直人が誕生しました。

山梨 透君：今日は欠席の報告をしてあったのを忘れて出席しちゃいました!!

渡辺 憲治君：武藤さん、オールAおめでとう!!

沼田 時子君：会計の中間報告です。よろしくお願ひします。

### 育成会にスマイル

水元 正宏君・榊 一夫君・斯波 辰兵君  
白鳥 勝平君・富田 英児君・中村 孝昭君

(文責・写真：川崎友和)